



第2号

令和3年4月30日  
足立区加平小学校  
校長 倉島 敬和

## 『人の心に響く挨拶』

校長 倉島 敬和

令和3年度が始まって一ヶ月になります。今、加平小学校の子供たちは、落ち着いた雰囲気の中で学校生活を過ごしています。

さて、加平小学校には、「笑顔輝く加平小学校(みんなが仲のよい学級・学年・学校)」というキャッチフレーズがあります。そして生活指導の基本方針として「み・そ・あ・じ」の取組があります。「み」は身支度の「み」、「そ」は「そうじ」の「そ」、「あ」は「挨拶」の「あ」、「じ」は時間の「じ」です。この取組は、例えば、整理整頓や身支度ができる、挨拶ができる、時間を守って行動できるなど、子供たちが自分で考え行動できるよう年間を通して指導しているものです。そこで今回は、「み・そ・あ・じ」の「あ」、そして「笑顔輝く加平小学校」につながる『人の心に響く挨拶』について掲載します。

私は、できる限り毎日、各教室を訪れて子供たちと先生方の様子を見ます。また、登校時に昇降口近くに立つようにしています。子供の様子を見ながら、授業中は学習態度や学習状況を見ています。登校時には健康観察や安全指導をしています。その際、子供たちには「おはようございます」「いってらっしゃい」「こんにちは」など、その場に応じた挨拶を交わしています。元気よく挨拶をしてくれる子もいれば、そうでない子もいます。視線が合わないこともあります。そんな挨拶を通して感じたことですが、加平小学校の子供たちは、とても礼儀正しいということです。何人もの子が、足を止め私の顔を見て笑顔でお辞儀をしながら「校長先生。おはようございます。」と挨拶をしてくれるのです。まさに私の心に響く瞬間です。とても嬉しく感じます。私の表情も自然と「笑顔」になります。子供ながらに相手を思い相手を見ながら気持ちを込めて挨拶できる加平小の子供たちは素敵だと思います。まさに「笑顔輝く」一場面だなと感じました。

挨拶は良好な人間関係を築く大切なコミュニケーションツールの一つであると考えています。誰かに言われてする形ばかりの挨拶ではなく、相手を思いやる温かな気持ちで、例えば、家族、学校の先生や友達、地域の方々と挨拶を交わしあうことができる子供たちを育みたいと思っています。「人の心に響く」挨拶が自然と飛び交う加平小学校を目指します。

私は「挨拶」をととても大切にしています。加平小学校では、教職員から積極的に挨拶をすることで、子供たちとコミュニケーションを図り、誰もが、相手のことを思い人の心に響く挨拶が交わせるよう努めてまいります。

保護者・地域の皆様におかれましても、子供たちが、様々な場面で自然に適切な挨拶が交わすことができるよう、見守り、励まし、お声かけくださいますようお願いいたします。

# 5月行事予定

日	曜	行事予定	相談室	かへいキッズ (年)
1	土			
2	日			
3	月	憲法記念日		
4	火	みどりの日		
5	水	こどもの日		
6	木	尿検査1次追加		
7	金	5時間授業 心臓検診(1年・その他)	○	
8	土			
9	日			
10	月			
11	火	視力(5年)	○	
12	水B	視力(4年) 安全指導日		5
13	木B	歯科(4・5・6年)		6
14	金	QU 調査	○	3
15	土			
16	日			
17	月	視力(3年)		4
18	火B	視力(2年)	○	4
19	水B	視力(1年) 九九検定①		5
20	木B	1年生を迎える会 尿検査2次追加		6
21	金	内科(2年)	○	3
22	土	ワクチン接種会場 8:00~19:00		
23	日	ワクチン接種会場 8:00~19:00		
24	月			4
25	火		○	3
26	水B			5
27	木B	尿検査2次追加 学力調査(6年)		6
28	金	クラブ 内科(4・6年)	○	なし
29	土			
30	日			
31	月	交通安全教室(1・2・4年)		4

緊急事態宣言中は実施しません。  
変更があった場合は別途担当よりのお手紙が配られます。

## 6月の主な予定

8日：体力テスト 15日～19日：学校公開 19日：土曜授業、セーフティー教室、学校説明会



## 加平小に着任して ～転入教職員から～



**倉島 敬和**・・・ 毎日、私は可能な限り全ての教室を訪れています。ほんの数分の訪問ですが、どのクラスの子供も先生も私が教室に入ると、一瞬授業を止めて私の目を見て挨拶を交わしてくれます。そして、また授業が再開します。私はそんな加平小学校の子供たちは素敵だなと思います。今後も子供たちや先生方の頑張っている姿を見にいきます。

**家庭科、  
図工専科担当**・・・ 5・6年生の家庭科、2年生の図画工作、1年生の図書の時間で関わることになりました。加平小学校に来て最初におどろいたことは、子供たちの礼儀正しさと素直さです。休み時間には、校庭でのびのび遊ぶ元気な加平っ子が見られます。早く学校に慣れて、一緒に遊んだり、楽しい会話をしたりしたいです。よろしくお願いします。

**ひまわり教室担当**・・・ はじめまして、ひまわり教室担当の山本です。加平小学校の子供たちは、みんな明るく元気！廊下ですれ違う時の挨拶の音がとてもさわやかで気持ちがよく、笑顔とやる気を分けてもらっています。素直で真っ直ぐな子供たちに大きなパワーを感じつつ、私も負けぬように精一杯の力で向き合っていきます。よろしくお願いいたします。

**非常勤教諭**・・・ 3・4年生の書写や図書の時間を担当させていただくことになりました。明るく元気いっぱいのあいさつと笑顔が素敵な加平小の子供たちと出会えて幸せです。どうぞよろしくお願いいたします。

**事務専門員**・・・ 先生方の会計事務のお手伝いをさせていただく大倉です。先生方が子供たちに向き合う時間が多くなるよう、裏方事務を進めていきたいと思っています。明るく元気な加平小のみなさんに会えることを楽しみに、週に1回来ています。どうぞよろしくお願いいたします。

**副校長補佐**・・・ はじめまして、副校長補佐の妹尾です。初めて加平小学校に来た時からとても明るくすてきな学校だなと思いました。少しでも副校長先生、加平小学校の力になれるように頑張りますので、よろしくお願いいたします。

## 1年生の教室から

1年1組担任

入学式では、校長先生や担任の先生の話を生懸命に聞く姿が見られ、「がんばろう」という気持ちが伝わってきました。対面式では、1年生98名、元気いっぱいに上級生に「よろしくお願いします」の挨拶ができました。

新しく教わったことをたくさん吸収し、何でも楽しんで行う子供たち。教室では、ひらがなを丁寧に書く練習や数の数え方など、一生懸命に学習しました。給食では、毎日目標を決めて時間の中で食べることができるようがんばっています。休み時間には、広い校庭で友達と元気よく遊んでいます。

1年生には、「友達に優しく、感謝の気持ちをもって過ごそう」「色々なことに挑戦しよう」と伝えていきます。

5月には、「学校探検」や「一年生を迎える会」があるので、上級生のお兄さん、お姉さんと仲良くなれることをとても楽しみにしています。



## 生活指導部より

### 今月の生活目標 あいさつをきちんとしよう

学校でもお家でも元気よく挨拶できると、気持ちの良い1日を過ごすことができますね。昨年、来校された方に加平小の子供たちの挨拶が素晴らしいと褒めて頂けることが増えました。今年度も先生や来校された方々に廊下ですれ違った時、会釈したりあいさつしたりできるよう指導していきます。

## <6年日光自然教室、5年鋸南自然教室の延期のお知らせ>

5月と6月に予定していましたが、6年日光自然教室、5年鋸南自然教室は延期となりました。したがって、事前の保護者会も延期となります。

新たな日程での実施やそれに伴う保護者会の日時については、決定次第改めてご連絡させていただきます。

# 入学式の様子

令和3年4月6日(火)、新1年生98名が加平小学校に入学しました。

昨年度同様、感染症対策から青空の下での入学式となりました。



校長先生のお話



担任の先生からひと言



6年生代表の言葉

